



D V  
P W

## Call for Papers Online IPÖ-Forschungsseminar/Online IPE Research Seminar

*For English version see below*

Ihr braucht Feedback für ein neues, frühes Papier? Oder wollt ein R&R diskutieren? Ihr braucht Rückmeldung für ein Book Proposal oder feilt an einem Einleitungskapitel? Dann präsentiert Eure Entwürfe und Ideen im neuen **Online IPÖ-Forschungsseminar**.

Ab dem Wintersemester 2022/23 veranstaltet der Arbeitskreis Internationale Politische Ökonomie (AKIPÖ) der Deutschen Vereinigung Politikwissenschaft (DVPW) ein online IPÖ-Forschungsseminar. Ab November treffen wir uns drei Mal pro Semester online, um Papiere zu diskutieren und voneinander zu lernen.

Das Format ist kurz und knackig: 10 Minuten Präsentation, 10 Minuten Diskussion durch eine:n Diskutant:in, 10 Minuten Q&A. Pro Sitzung diskutieren wir 2 Papiere. Papiere müssen mindestens eine Woche vor der Präsentation zirkuliert werden. Diskutant:innen lesen die Papiere in der Tiefe, alle anderen so viel sie schaffen.

Termine im Wintersemester 22/23 sind an den **folgenden Freitagen jeweils von 14-15h**

- 11.11.2022
- 09.12.2022
- 20.01.2022

Wer präsentieren möchte, schreibt uns eine E-Mail ([ipoe@dvpw.de](mailto:ipoe@dvpw.de)) mit Titel und Abstract (max. 200 Wörter). Das Sprecher:innen-Team gruppiert die Papiere thematisch, sucht passende Diskutant:innen und teilt Termine zu. **Einreichungsfrist für alle Termine im Wintersemester ist der 15.10.2022.** Papiere können auf Deutsch oder Englisch eingereicht, präsentiert und diskutiert werden.

Anmeldung als Teilnehmer:in bitte per E-Mail an ([ipoe@dvpw.de](mailto:ipoe@dvpw.de)), wir verschicken einen Einwahllink kurz vor der Veranstaltung.

Wir freuen uns auf Euch, Eure Einsendungen und Diskussionen beim neuen online IPÖ-Forschungsseminar!

--

Das Sprecher:innenteam

Dr. Andrea Binder, Anna Fünfgeld, Prof. Dr. Daniel Mertens und Dr. Johannes Petry

*//// English Version ////*

Do you need feedback on an early paper? Or do you want to discuss an R&R? Keen on feedback for a book proposal? Tweaking an introductory chapter? Then present your drafts and ideas at the new online IPÖ Research Seminar.

Starting this winter semester 2022/23, the Working Group on International Political Economy (AK IPÖ) of the German Political Science Association (DVPW) will host an online IPE Research Seminar. Starting in November, we will meet online three times/semester to discuss papers and learn from each other.

The format is short and snappy: 10 minutes presentation, 10 minutes discussion by a discussant, 10 minutes Q&A. We will discuss 2 papers per seminar. Papers must be circulated at least one week before the presentation. Discussants read papers in depth, everyone else as much as they can manage.

Dates in the winter semester 22/23 are on the following Fridays from 14-15h each day

- 11.11.2022
- 09.12.2022
- 20.01.2022

If you would like to present, please write us an email ([ipoe@dvpw.de](mailto:ipoe@dvpw.de)) with title and abstract (max. 200 words). The speaker team will group the papers thematically, find suitable discussants, and assign dates. Due date for submission is 15/10/2022. Papers can be submitted, presented, and discussed in German or English.

Participation is open to all interested scholars, please register with your name and affiliation by email ([ipoe@dvpw.de](mailto:ipoe@dvpw.de)). We will send a dial-in link shortly before the event.

We are looking forward to you, your submissions, and discussions at the new online IPÖ research seminar.

--

Das Sprecher:innenteam

Dr. Andrea Binder, Anna Fünfgeld, Prof. Dr. Daniel Mertens und Dr. Johannes Petry